

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Präsident Ullrich Krause im Interview bei ChessBase

26. Oktober 2018



[ChessBase/YouTube](#)

Ullrich Krause

Am Rand der [Vertragsunterzeichnung](#) des Deutschen Schachbundes mit der Hamburger Schachsoftwarefirma ChessBase hat DSB-Präsident **Ullrich Krause** ein Video-Interview mit ChessBase-Redakteur **André Schulz** geführt. Im Mittelpunkt des Gespräches standen die folgenden Themen:

- Trennung von Dr. Jordan
- DSAM 2018-19
- Meisterschaftsgipfel 2019
- FIDE-Wahlen
- Schach-Olympiade
- DWZ-Lizenz
- Deutsche Internetmeisterschaft

[Interview auf der ChessBase-Seite](#)

26.10.2018 16:32 // Archiv: DSB-Nachrichten - DSB // ID 8716